



Le métropolite Georges de Nijni-Novgorod et d'Arzamas a reçu une délégation de spécialistes de la province d'Hubei et de la ville de Wuhan



Le 22 septembre 2014, le métropolite Georges de Nijni-Novgorod et d'Arzamas a reçu une délégation de spécialistes de la province d'Hubei et de la ville de Wuhan, chargés des travaux de restauration de l'église orthodoxe Saint-Alexandre-de-la-Neva à Wuhan, actuellement l'édifice orthodoxe le plus ancien de Chine.

Une première église avait été bâtie à Wuhan en 1876 grâce aux efforts des marchands de thé russes ; l'édifice actuel date de 1893. L'église a été fermée en 1958, et le bâtiment a été utilisé par la suite notamment comme entrepôt. Le 27 mai 1998, l'église a été déclarée monument historique.

En 2013, le territoire sur lequel est située l'église orthodoxe a été inclus dans la zone de construction d'un tunnel sous une rivière. Les autorités avaient donc décidé de démolir l'édifice dans le cadre d'un nouveau plan d'urbanisme.

Pendant sa visite historique en Chine, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, chef de l'Église orthodoxe russe, a attiré l'attention du représentant plénipotentiaire de la Fédération de Russie pour le district fédéral de la Volga, M. Babine, sur le sort de l'église. M. Babine, de son côté, a évoqué la question dans son entretien avec un membre du Conseil d'état de la République populaire de Chine. Les deux parties ont convenu que ce monument unique des relations russo-chinoises serait conservé et restauré.

Le Primat de l'Église orthodoxe russe a chargé le métropolite Georges de Nijni-Novgorod et d'Arzamas de communiquer en même temps que l'administration du représentant du Président de la Fédération de Russie dans le district fédéral de la Volga et le Département des relations ecclésiastiques extérieures d'aider les spécialistes chinois dans la reconstruction de l'église Saint-Alexandre-de-la-Neva. Avec la bénédiction du métropolite Georges, un groupe de restaurateurs et d'iconographes russes s'est rendu en Chine en décembre 2013. Un projet a été élaboré et la documentation nécessaire rédigée et transmise aux ingénieurs chinois. La reconstruction s'effectue actuellement en tenant compte des recommandations faites par les spécialistes de Nijni-Novgorod.

Les spécialistes chinois ont visité Moscou, Diveevo, Nijni-Novgorod, Arzamas, Gorodets et Saint-Pétersbourg.

Pendant la rencontre qui avait lieu au monastère de l'Ascension de Nijni-Novgorod, des thèmes plus larges, comme la collaboration régionale russo-chinoise dans le domaine humanitaire ont été discutés en même temps que les questions relatives à la poursuite des travaux de restauration de l'église Saint-Alexandre-de-la-Neva.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51079/>